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연설문

국제슬로시티연맹 슬로시티 가입을 위한 목포시 한국슬로시티본부 업무협약식 인
사말씀
2018.10.29 조회수 802 등록자 박소민

바쁘신 중에도 오늘 협약식을 위해 먼 걸음 해 주신 손대현 이사장님과 한국슬로시티본부 관계자 여러분께 진심으로 감

사드립니다. 

목포시의회 김휴환 의장님과 김귀선 관광경제위원장님께서 자리에 함께 해 주셨습니다. 감사의 말씀을 드립니다. 

우리시는 내년 6월 국제슬로시티 지정을 추진하고 있습니다. 지난달에 한국슬로시티본부 국내실사단을 초청해 타당성

분석과 컨설팅을 실시했습니다.

외달도, 달리도, 목원동 거리 등에 자연과 옛 문화가 잘 보존되어 있어서 슬로시티로 손색이 없다는 긍정적 평가를 받았

습니다. 

사실 목포 전역이 슬로시티가 될만한 충분한 여건을 갖추고 있습니다. 

지중해보다 아름답다고 칭송받는 다도해, 호남의 금강산인 유달산이 도시를 감싸고 있고 어느 도시보다 많은 근대역사

문화유산이 온전한 형체로 보존되어 있습니다. 

목포 원도심은 공간 자체가 등록문화재로 지정되었습니다. 

다도해 섬의 관문으로서, 섬의 다양한 생태와 음식, 고유의 문화를 보유하고 있고, 잊혀져가는 항구의 문화와 호국의 역

사를 지키기 위해 매년 항구축제와 이순신 수군문화제를 개최하고 있습니다. 

도시 규모가 작은 대신, 곳곳에 둘레길과 웰빙공원, 자전거도로가 잘 조성되어 있어서 차가 없어도 천천히 이동하며 먹

고 보고 즐길 수 있는 최적의 도시라고 생각합니다.

저는 자연과 전통문화를 보호하면서 행복한 세상을 만들자는 슬로시티의 모토를 매우 소중하게 생각해 왔습니다.

제가 완도군수로 재직할 때 청산도를 아시아 최초 슬로시티로 인증받았습니다. 

슬로시티의 가치를 확산하려는 노력을 인정받아 국제슬로시티연맹 총회에서 국제슬로시티 홍보대사로 위촉받기도 했

습니다. 

슬로시티의 철학을 살려서, 목포를 자연과 문화, 공동체가 가장 잘 조화된 도시로 가꿔나갈 계획입니다. 

슬로시티 지정으로 낭만항구 목포의 매력이 널리 알려지면, 시민의 삶이 더 풍요로워지고 지역경제도 크게 활성화될 것

으로 기대하고 있습니다. 

모든 절차가 순조롭게 마무리될 때까지 여러분의 많은 관심과 협력을 부탁드립니다. 감사합니다.
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